



EMBESTIDO POR DETRAS. El pick up que ayer manejaba Eduardo Lozano, fue embestido por detrás por el pick up de placas guatemaltecas manejado por Pedro Misael Chavarría, en el kilómetro 4 del Boulevard del Ejército. En el accidente resultó golpeado Francisco Adán Méndez Vásquez, parapléjico, que vendía dulces en ese lugar. (Fotode Alvarez.).

Ing. Gómez Expone Factores que Inciden en Falta de Agua

“La falta de leyes sobre los usos del agua para explotarla debidamente regulada y evitar su contaminación, son aspectos que no deben desatenderse para desarrollar una política integral de tal recurso”, expuso el Cnel. e Ing. Julio César Gómez, P. presidente de ANDA, al inte venir en la Mesa Redonda celebrada en la Cáma de Comercio y auspiciada por la Asociación de Ex-Becarios Salvadoreños en Francia.

Explicó el Ing. Gómez que para atender el problema de escasez de

agua en la Zona Metropolitana, y disminuir la sobre-explotación de los mantos acuíferos de la zona, se están efectuando investigaciones en la búsqueda de buenas fuentes de abastecimiento, sean de carácter superficial o subterráneas.

La tala desahorada de árboles, la explosión demográfica, el alto y desordenado desarrollo urbano, junto con otros fenómenos ambientales y de otro tipo, han in-

Favor pase a la Pág. 9.

Con Ayuda de la Libre Empresa Superan Problemas en Ilopango

Las necesidades más apremiantes que presentan los vecinos de barrios y colonias del municipio de Ilopango, se están superando por la colaboración que prestan instituciones del Gobierno y de la libre empresa, declara la señora Luz Rosado, Alcaldesa.

Lo anterior lo dio a conocer al afirmar que la próxima semana se inaugura el servicio de buses que atenderá a los residentes de la Urbanización Valle Nuevo Uno y Dos, Bosques de El Malazano, Colonia San Rafael y otros sectores aledaños. Esto es, el resultado.

Niega Confesión Extrajudicial Ante Juez y Relata Torturas

José Inés Morales Ayala, de 56 años, negó su declaración extrajudicial en la que confiesa ser autor intelectual de la muerte de José Francisco Arévalo Merino y dijo que tal confesión tuvo que firmarla a raíz de las torturas de que fue víctima de parte de sus captores.

Morales Ayala, agricultor, fue capturado el domingo por sospechas de que un pick up suyo, el P-73.705, fue usado por los autores materiales de la muerte de Arévalo Merino pa a huir después de cometido el hecho. Sin embargo, en las mismas diligencias ex-

trajudiciales, aparece que los testigos dudaban si el cero que aparece en los números de la placa, era el mismo cero o se trataba de otro número.

Morales Ayala confesó extrajudicialmente —como aparece en tales diligencias— que contrató a Carlos Rivera y a Lucio Méndez para que le quitaran la vida al señor Arévalo Merino y que les pagó trescientos colones por el “trabajo”.

Al ser consignado ayer al Juzgado de Paz de Santa Tecla, Morales Ayala pidió que lo reconocieran los

Favor pase a la Pág. 30.

Mueren 4 en Asalto a Tienda en Chalchuapa

SANTA ANA. Dos maleantes y dos propietarios de una tienda murieron a tiros cuando los primeros fallaron un asalto ayer a las 8:30 de la mañana en el Cantón El Arado, Chalchuapa.

El asalto—según los informes— se produjo contra la señora Ofelia Aguilar, de 48 años, quien al resistirse a las amenazas de los asaltantes, fue acribillada a

TABLERO JUDICIAL CAPTURADO POR ASESINATO

La Policía de Hacienda capturó a Salvador Echeverría, en Jutiapa, Cabañas, por estar reclamado por el Juez de Primera Instancia de Ilobasco acusado de asesinato en Anibal Rivas, cuyo hecho ocurrió—según los informes— en el caserío Jocotillo, cantón Palacios, Jutiapa, el 16 de julio de 1977. El reo ya fue remitido al Juez.

MUERE AL CAER DE UN TECHO

En el Hospital del ISSS, pereció Medardo Cañas Blanco, de golpes

Favor pase a la Pág. 39.

Esta Noche Entregan los Premios FEPRO

Esta noche, en ceremonia que tendrá lugar en el Hotel Sheraton, culminará la Jornada Científico Cultural FEPRO/78, ealizada en diversas fechas de mayo, con la intervención de destacados conferenciantes internacionales y salvadoreños en la Cámara de Comercio e Industria.

El número principal del programa por desarrollarse esta noche, será la entrega de los Premios FEPRO/78, a los profesionales salvadoreños distinguidos por las diferentes Asociaciones y Colegios agrupados en FEPRO. Los premios serán entregados a cada uno de los galardonados por los Presidentes de sus agrupaciones profesionales.

Los Premios FEPRO 1978, son: ingeniero Agr. Hernán Tenorio Laguardia, de la Sociedad de

Favor pase a la Pág. 39.

balazos. A los disparos, Agustín Calzada Onofre, marido de la víctima, se enfrentó con su arma de fuego a los criminales, a quienes logró matar. Calzada quedó con vida en el lugar de los hechos, pero presentaba siete balazos fallidos horas después en el hospital de esta ciudad.

Los dos maleantes irrumpieron en la tienda y quisieron obligar a doña Ofelia a que les entregara dinero, a lo cual ella se negó. Ante tal negativa, los asaltantes la mataron a tiros. Luego, tuvieron, pero a pocos metros encontraron a Calzada, quien les hizo frente con su arma de fuego. Los criminales dispararon casi todas sus balas contra Calzada y le asestaron siete

balazos. Uno de los maleantes, como de 28 años, tenía el balazo mortal en la cara. El otro presentaba dos tiros en el tórax y uno en las piernas. Este aparentaba unos 30 años.

En las investigaciones de las autoridades, no se pudo establecer la identidad de los sujetos, por lo que serán sepultados hoy como no identificados en el Cementerio de Chalchuapa, donde fueron llevados ayer mismo los cadáveres.

El acto heroico de Agustín Calzada, ha sido objeto de elogios de parte de los vecinos del Cantón El Arado, en donde los dos comerciantes lograron establecer un

Favor pase a la Pág. 20.

Nombran Cónsul de El Salvador en San Francisco, California

Con el nombramiento del señor José Heriberto Fuentes, como nuevo Cónsul de El Salvador en San Francisco, California, Estados Unidos, se ofrecerá mejor atención a la numerosa colonia salvadoreña residente en este lugar, dijo ayer a EL DIARIO DE HOY el Subsecretario de Relaciones Exteriores, encargado del Despacho, doctor Roberto Antonio Mendoza Jerez.

El señor Fuentes es un elemento ampliamente conocido entre los salvadoreños residentes en esa zona de Estados Unidos, y goza de especial estimación en los círculos

oficiales de aquel país, lo que le augura un efectivo trabajo.

Dijo el doctor Mendoza Jerez que el señor Fuentes llega a ocupar la vacante dejada por el señor Julio César Bermúdez nombrado Cónsul de El Salvador, en Los Angeles, siempre en el Estado de California. Ambos asumieron sus cargos el primero.

Recordó el Vice-Canciller que en aquellas dos ciudades del Este de Estados Unidos es donde se encuentra la mayor concentración de

Favor pase a la Pág. 15.

Absuelven a 4 Acusados en Aseginato de Arq. Vilanova

Anoche fueron absueltos los reos presentes Carlos Adolfo Colucho Peña, de 54 años; Carlos Jacinto Colucho Alvarez; de 31; Arnulfo Eleazar Rivas, de 31 y Jorge Alberto Lazo Maldonado, de 31, acusados en el asesinato del arquitecto José Adriano Vilanova, quien fue ultimado a balazos el 24 de julio de 1975, pero el hecho fue descubierto un año después por la Policía de Hacienda, según el juicio.

El arquitecto Vilanova fue atacado a balazos en sus propias oficinas, situadas al final de la 67 Avenida Sur, en donde los imputados irrumpieron, suponiéndose que con la idea de secuestrar

al profesional y al frustrar el intento lo acribillaron a balazos, de acuerdo con la investigación policíaca.

En el grupo de los acusados también se hallaba Rafael Humberto Valiente, pero éste quedó libre hace varios meses por gestiones de su defensor, Dr. Rodolfo Antonio Gómez.

En el jurado de ayer, presidido por el Dr. Pedro de Jesús Escobar, Juez Primero de lo Penal, de San Salvador, intervinieron en la acusación los doctores Jaime Roberto Vilanova y Fernando Augusto Méndez, particularmente

Favor pase a la Pág. 75.



CUATRO REOS ABSUELTOS. Fueron juzgados por el asesinato del arquitecto José Adriano Vilanova, los reos Carlos Adolfo Colucho Peña, Carlos Jacinto Colucho Alvarez, Arnulfo Eleazar Rivas y Jorge Alberto Lazo Maldonado (de izquierda a derecha). La vista pública fue en el Juzgado Primero de lo Penal de San Salvador. (Foto de Romero).